
 

７月３０日（木）本校会議室にて、 

令和２年度第１回学校保健委員会を開催し、 

ＰＴＡ厚生委員さんと学校医さん４名に来校していただきました。 

 

・内科の三谷先生より、新型コロナウイルス感染症の第２波に向けてのお話を

していただきました。吹田市の感染者数の状況や立地を踏まえての今後の見通

しについて説明していただきました。本校でも引き続き、手洗いやマスク着用

の指導、校舎の消毒などの感染症予防対策につとめます。 

 

・眼科の宮浦先生より、日光が目に与える影響について（日食観察の注意点）

のお話をしていただきました。日食網膜症にならないための日食観察用のグラ

スの使用やピンホール法などの安全な観察方法を説明していただきました。 

 

・整形外科の山田先生より、自粛期間の長期化で子どもの運動量が減っている

ことについてのご指摘をいただきました。熱中症に気をつけながら、屋外での

活動にも取り組んでいきます。 

 

・耳鼻科の四宮先生より、耳鼻科の受診者数の減少についてのお話がありまし

た。各医療機関は、新型コロナウイルス感染症対策を万全に実施しているので

過剰に心配することなく受診してくださいとのことでした。 

 

・４名の学校医さんより、「コロナ差別」への対応についてご助言をいただきま

した。本校でこのようなことがおこらないようにつとめていきます。 


